

Villingen ce samedi

Ma chère Henriette,

Voilà bien b't 15 jours que j'me suis dans la foret Noire.  
et l'au ainsi que le traitement du docteur commencent  
a me faire du bien puisque dans cette semaine j'ai  
pus 2 kilos - Je vais chez le docteur 3 fois par semaine -  
J'y vais a pied, ce qui fait bien un demi heure de  
marche et le plus souvent il me ramène a midi au  
sa auto jusqu'a la maison - En attendant mon tour  
je cause avec Mme Witz et il ya toujours un plat  
de lait aigri bien frais et une tarte de lait qui  
m'attendent. Le docteur me fait des applications de  
rayons ultra viollets et des frottements avec certaines pommes  
et huiles dont j'ignore la composition. - Le traitement  
est efficace, puisque, si vous l'au dit, j'ai dya pus  
deux kilos. - Les jours où j'ne vais pas a Villingen, comme  
aujourd'hui j' passe la journee sur la chaise longue  
soit dans le jardin planté de sapins et de pins d'une  
espèce inconnue dans le midi et que l'on appelle ce  
Kiefer, soit dans la foret. - A l'apres-midi j'me couche,  
des apres le dîner, c'est a dire a une heure et je

resté au lit jusqu'à 4 heures... Après le goûter je fais encore de la chasse longue jusqu'au dîner et je me couche aussi tôt après. - Ainsi je connais presque peu de chose de Villingen. Cependant je l'ai un peu parcourue. - C'est une ville vieille ville moyenâgeuse entourée de murs et de tours. La ville est complètement ceinte de jardins très ombragés et la nouvelle ville qui est beaucoup plus vaste est elle même une ville-jardin, nom que l'on donne volontiers à Düsseldorf. - Chaque maison est isolée des autres et entourée d'un jardin entretenu comme un parc. Imaginez Marseille construite à peu près complètement sur le modèle de l'avenue du Prado... Le jardin se pousse même jusque dans la maison. Sans chaque maison la Wohnzimmer qui est à la fois salle à manger et salon est une véritable veranda. - Les tables et les fenêtres sont chargées de pots de fleurs, et de cactus variés... Il y a également beaucoup d'oiseaux. - Cela n'est pas spécial à la Forêt Noire, car j'ai vu des photos d'un intérieur de Francfort qui est absolument pareil. -

La maison est maintenant pleine. - Il y a une Mme et une dame de Berne, les Vogel qui sont comme moi en hantant chez le docteur Witz. - Il y a aussi une famille de Francfort, les

Blessing - Mr Blessing est ingénieur dans une fabrique d'appareils téléphoniques. Il est ici avec sa femme et ses enfants, Angelica, sa fille, 11ans et Achim, son fils, 3ans. - Il y a aussi une jeune fille de Stuttgart, Mlle Benzis, qui est arrivée bien seulement et qui, d'après ce que j'ai compris, doit être infirmière des hôpitaux. - Sous ces gens là tout très sympathique et nous nous entendons tous très bien. - J'ai malheureusement beaucoup de peine à les comprendre et à me faire comprendre, de sorte que nos entretiens ne peuvent porter que sur des sujets très limités.

Personne ici ne joue au bridge, de sorte que j'aurais en train de perdre tout ce que je savais. Malgré cela je m'ennuie pas et les journées passent très rapidement. Je lis, je prends des notes; j'écris peu, depuis que je suis ici. J'ai écrit qu'à Mme Montaigne et à Mado. Je cause un peu avec Mlle Reisbart, qui est une personne très cultivée et qui a un très beau talent d'aquarelliste. Elle peint, avec un peu de minutie, ce qu'elle voit surtout de l'application, du génie allemand, de petits aquarelles, représentant des sujets de la région, limpides et pleines de clarté.

Mme Montagu va arriver vers le 15 août. - Je n'ai pas encore  
eu de lettre d'elle, mais j'ai eu des nouvelles par  
Mme Witz. - Elle est, comme vous le savez à St-Nicolas,  
de Veroce et très contente de l'hôtel. - Il y a 6 pensionnaires.  
C'est pour les hôtelières aussi la cure. - J'ai hâte d'écouter  
des nouvelles de N. Dame de Bellecombe. - Je n'ai pas  
encore écrit à Mr Aunis pour que je n'aurai pas encore  
à acheter des cartes postales et je ne veux pas écrire  
une lettre, qui ne coûterait trop cher. -

Quel temps avez-vous à Marseille ? - Si vous  
avez eu plusieurs jours de grosses dépressions, mais  
aujourd'hui le temps est pluvieux et il fait tout de  
suite meilleur. -

J'espère que vous êtes tout devenus la bonne santé. -  
Il y a plus d'une semaine que je n'ai rien en ce sens,  
mais le facteur m'apprendra peut-être quelque chose  
aujourd'hui. -

Bonne toujours Mme Bosqui, Mme Laffay, et  
le Allenand. - Mes amitiés à tous et pour  
vous une bonne saison. -

Quand Mme Montagu sera ici, le Witz  
doivent aller à Stuttgart avec elle et le docteur  
Maupas de m'amener si j'aurai pu d'ici.